

40 años de la revista Enfermería Docente

Pablo Fernández Plaza.*

* Director de enfermería del Complejo Hospitalario Universitario Virgen de la Victoria.

La publicación de un número de una revista de contenido científico siempre supone un gran esfuerzo por parte de los numerosos profesionales que colaboran en su lanzamiento. Observando los primeros números de la revista Enfermería Docente, elaborados de forma totalmente artesanal y con escasez de medios, uno se da cuenta del valor e ilusión que tuvieron aquellas primeras direcciones de enfermería con sus equipos de las unidades de formación, para lanzarse a este reto.

Nuestra revista siempre ha servido para impulsar la formación de aspectos relacionados con los cuidados para los profesionales del hospital. Ya más adelante se le dio mayor visibilidad y se incrementó su accesibilidad y participación desde el exterior.

Recuerdo que durante muchos años su distribución se hacía por todas las unidades del hospital, con la colaboración de la unidad de formación y de los mandos intermedios, y la revista era recibida por los profesionales con gran agrado, comentándose los contenidos durante el turno de trabajo, además de servir de referencia para actualizar la práctica clínica, ya que especialmente

durante los primeros años recogía numerosos protocolos y se daban a conocer novedades relacionadas con los cuidados.

Pasaron los años, del formato escrito se pasó al electrónico y fueron muchos los profesionales que desde los consejos de redacción y como revisores de la revista colaboraron desinteresadamente en dotar a la revista de una calidad científica destacable.

Los integrantes de la actual revista Enfermería Docente queremos agradecer a todos los que directa o indirectamente han contribuido a mantener viva nuestra revista estos 40 años. Su esfuerzo inagotable para año tras año seguir publicando números de la revista, ha constituido un valioso medio de difusión del conocimiento y de las experiencias relacionados con los cuidados. Igualmente esperamos seguir aportando contenidos que redunden en el incremento de la calidad de los cuidados a nuestros pacientes, disminuyendo la variabilidad de la práctica clínica, guiados por la mejor evidencia disponible.

¡Felicidades a todos!

Fdo: Pablo Fernández Plaza